

Home > Colombia > Cali

Agente de tránsito en Cali recibió insultos racistas; alcalde Eder se pronunció

Las autoridades indicaron que el agresor ya fue identificado y acompañarán al agente en el proceso legal correspondiente.

Redacción Colombia
16 de mayo de 2025 - 09:47 p. m.

Compartir Guardar Comentar (7) Unete

Más Videos

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Un agente de tránsito de Cali fue víctima de agresión verbal y de insultos racistas mientras cumplía con sus funciones en una vía de la ciudad del barrio San Fernando. El hecho, rechazado por el secretario de Movilidad y el alcalde Alejandro Eder, ocurrió el pasado miércoles cuando el funcionario intentaba realizar un procedimiento de control vehicular.

Según las autoridades, el agente fue abordado por un conductor que se negó a acatar las indicaciones, puesto que tenía su vehículo mal parqueado, y comenzó a proferir palabras ofensivas y expresiones racistas contra el uniformado, como quedó registrado en un video que grabó otro de los agentes.

La Secretaría de Movilidad de Cali rechazó este tipo de comportamientos y recordó la importancia de respetar a los servidores públicos que velan por la seguridad vial y el orden en las calles. Además, anunció que acompañará al agente afectado en el proceso legal correspondiente y que se adelantan las investigaciones para identificar y sancionar al agresor.

“Nuestros agentes enfrentan a diario una realidad inaceptable, insultos, agresiones y ahora hasta actos de racismo, simplemente por hacer cumplir la ley. Desde la alcaldía actuaremos con todo el peso de la ley”, indicó el secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco.

Por su parte, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, escribió en su cuenta de X que el agresor fue identificado. “El agresor de este video ya ha sido identificado y desde esta Administración adelantaremos la denuncia penal y las acciones contravenciones correspondientes contra el responsable del ataque racista a nuestro agente de tránsito mientras cumplía su deber”.

El Observatorio de la Secretaría de Movilidad de Cali ha registrado, en lo que va este año, un total de 38 agresiones, frente a las 20 registradas el año pasado en el mismo periodo, lo que representa un incremento de cerca del doble en casos de agresiones a agentes de tránsito en la capital del Valle.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- Cali
- secretaría de movilidad
- agresiones a agentes de tránsito
- agresiones a agentes de tránsito en Cali

Jose (m0hfi) • 17 de mayo de 2025 - 06:11 p. m.
Hasta que no haya sanciones ejemplares, seguiremos así, irrespetando a la autoridad. Esto traduce para todo servidor publico llamese agente policial, agente de tránsito, etc.,etc. Seguiremos hasta ver en que culminan las sanciones que dicen los "altos" de la justicia.

LucR75 (5380) • 17 de mayo de 2025 - 04:04 p. m.
Vergonzoso el comportamiento de este ciudadano "de bien". Qué lo identifiquen y sigamos con atención la denuncia. Admirable la reacción del funcionario, agente de tránsito, gran esfuerzo por mantener la calma ante semejante atarván.

Iulis mejia (46988) • 17 de mayo de 2025 - 01:52 p. m.
Va derecho para el congreso a trabajar con Polololo. Y la Cabal , tiene los atributos necesarios para hacer parte de centro democrático.(Si lo veo le doy en la cara Maric.....)

Alvaro Bernal (36332) • 17 de mayo de 2025 - 01:09 p. m.
¿Es Atenas el agresor racista, ¿el que escribe aquí?

Juan Montoya (cnp52) • 17 de mayo de 2025 - 09:17 a. m.
El hijo de Atenas de visita en Cali, posiblemente lanzando su campaña a concejal

Ver más comentarios